

Wir nehmen Abschied von unserer lieben Lebenspartnerin, Mutter und Grossmutter

# Käthi Epprecht

18. Juli 1931 bis 27. Januar 2015

Nach einem reich erfüllten Leben durfte sie im Alters- und Pflegeheim in Baden friedlich einschlafen.

Wir verabschieden uns im engsten Familienkreis.

In Liebe und Dankbarkeit:

*Walter Marthaler*

*Rolf Epprecht und Gabi*

*Markus Marthaler und Dania*

*Manuela Epprecht und Giovanni Viola*

*Michael Epprecht*

*Michael Clément*

Es werden keine Trauerzirkulare versandt.